

## Topics

### えひめ国体PRイベント続々開催！！

#### 大山加奈さんバレーボール教室

11月6日、鬼北総合公園体育館で「大山加奈さんバレーボール教室」が開催されました。

女子バレーボール日本代表として、数多くの大会で活躍された大山加奈さんを迎えて、午前中は小学生、午後は高校生を対象に行われた本教室。町内からは、広見中学校や北宇和高等学校のバレーボール部の生徒などが参加しました。

「ただボールを触るのではなく、どうしたら上達するか考えながらプレーすることが大切」と話す大山さん。さまざまな練習を通して、仲間を思いやる気持ちや、失敗を恐れてはならないことなどを、子どもたちに伝えていました。



1\_バレーボールが上達するこつについて、子どもたちに優しく語りかける大山さん／2\_自身が行ってきた練習法を、子どもたちに伝授／3\_大山さんから直接ボールを受け、練習に励む子どもたち

#### 愛顔つなぐえひめ国体デモスポ啓発活動

9月26日～11月18日の間、町内の小・中学生を対象に「愛顔つなぐえひめ国体デモンストレーションスポーツ（トランポリン）啓発活動」が行われました。

この活動は、実際に演技を見たり、体験したりすることで、トランポリンに関心を持ってもらうと実施されたもの。まず、日吉トランポリン教室に通っている日吉小学校の児童たちが演技を披露し、参加した子どもたちの目を釘付けにしました。

そして、実際にトランポリンを体験した児童や生徒たち。最初は、恐る恐る飛び乗っていた子どもたちも、次第にその表情は笑顔へと変わり、トランポリンの面白さを堪能していました。



▲初体験のトランポリンにわくわくの子どもたち

#### 愛顔つなぐえひめ国体開催1年前イベント in 鬼北

「愛顔つなぐえひめ国体開催1年前イベント in 鬼北」は12月3日、鬼北総合公園体育館で開催されました。

えひめ国体のデモスポである「トランポリン」を、より身近に感じてもらおうと行われた本イベント。会場では、リオデジャネイロオリンピックで4位の好成績を収めた棟朝銀河選手、ロンドンオリンピック女子日本代表の岸彩乃選手、そして、2020年に開催される東京オリンピックの強化選手である中園貴登選手の3人によるトランポリン演技が披露され、訪れた人々は、高く舞い華麗な技を繰り出す選手たちの姿に魅了されました。

また、参加者体験教室では、普及指導員の手を借りながらトランポリンに挑戦。参加者たちは、悪戦苦闘しながらも、その楽しさを、身を持って体感していました。



1\_岸彩乃選手がダイナミックな技を披露／2\_指導者の手拍子にあわせて、元気にジャンプ／3\_見事にシンクロした、棟朝銀河選手と中園貴登選手による華麗な演技

